

05. Februar 2014

### **Den Folgen folgen**

Ein Mann hastet eine Straße entlang. Bei zwei Passanten bleibt er stehen. Er fragt sie: „Ist hier meine Liebe vorbeigekommen?“ Die beiden antworten. „Ja – sie kam gerade hier entlang. Wo will sie denn hin?“ „Sie folgt den Folgen.“ „Ah – na dann – wenn Sie sich beeilen, holen sie sie noch ein.“ Der Mann hastet weiter. Nach kurzer Zeit kommt er zurück. „Haben Sie sie gefunden?“ „Noch nicht.“ Fragende Blicke. Der Mann ergänzt: „Ich dachte, ich hole lieber meine Frau. Ist ja besser, wenn wir zusammen folgen.“

© <http://www.trotzkopfdumm.de/kapitel/drei/>

